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資料１

第２０回島根県立大学短期大学部教育研究評議会議事要旨

（平成２０年度 第７回）

日 時 平成２０年１１月２０日（木）１０：００～１０：４０

場 所 松江キャンパス 大会議室

出 席 者 宇野学長 福間委員

［松江Ｃ］ 高橋委員 堀川委員 奥野委員 森山委員

［出雲Ｃ］ 福澤委員 山下委員 吉川委員 齋藤委員

［事務局］ <松江Ｃ> 日下事務室長 塩毛管理課長 吉田教務学生課長心得

<出雲Ｃ> 板倉事務室長 角管理課長 多々納教務学生課長

欠 席 者 なし

〔議 事〕

議題１ 第１９回教育研究評議会議事要旨の確認について

＜資料１＞ 第１９回島根県立大学短期大学部教育研究評議会議事要旨（案）

事務局から資料１により説明があり、案のとおり承認された。

議題２ 理事長候補者の推薦について

＜資料２＞ 理事長選考等に関する規則、本田雄一教授推薦状、経歴書、所信表明書等

事務局から、所信表明書及び本評議会から理事長選考会議への推薦書案について提案理

由等の説明があった。また、学長から所信表明に関して特に追加項目に関する説明があ

り、１１月２７日に開催する理事長選考会議において本田雄一氏から所信表明をしていた

だき、その内容については後日教職員にも周知したいとの追加説明があった。

福間委員から、本田氏は１０月２１日付けで本学に係る評価委員会の委員長を辞任され

知事も之を承認された旨説明があった。

議案については、原案のとおり承認された。

議題３ 教員の昇任について

＜資料３＞ 教員の昇任に係る選考開始について（案）

学長から資料により発議案の説明があり、その後高橋委員及び福澤委員からそれぞれのキ

ャンパスに係る３名の昇任候補者氏名、経歴等の説明があった。

学長から、昇任する教員の人数枠に関して法人経営上の観点から理事連絡会で了解した

ものであること、松江・出雲キャンパスについては標準的な他の大学並に昇任を考えてい

るなどの説明があった。

福澤委員から、学長の配慮に感謝すること、出雲キャンパスの場合には資格が昇任要件

になることから、今後資格取得が容易にできるよう条件整備について要請する旨発言があ

った。
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議案については原案のとおり承認され、発議日は１１月２０日とする旨決定した。

議題４ 教育研究評議会人事委員会委員案について

＜資料４＞ 教員の昇任に係る について教育研究評議会人事委員会委員名簿（案）

学長から資料により説明があった。学長から、人事委員会委員数について採用にあって

は５名以上、昇任にあっては３名以上とした不文律がありこれに基づいていること、委員

長については各キャンパスの副学長が代行し審査を進められたいとの説明があり、議案に

ついては原案どおり承認された。

〔報告事項〕

報告１ 教員採用候補者審査結果について

＜資料５＞ 教員採用候補者審査結果について

出雲キャンパスの福澤委員から資料に基づき２１年４月１日付けの教員採用予定者として基礎看

護学関係分野で平井由佳氏及び心理学関係分野で橋本由里氏をそれぞれ決定したとの報告があ

った。


